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あなたにとって安心できる家であるために ...

11月1日でたでいけ至福の園は設立から8周年を迎えることができました。

これもひとえに我々を信頼してくださっている皆様のおかげと心から感謝

申し上げる次第です。

これからも利用者様お一人おひとりに真摯に向き合い、地域の皆様を笑顔

にするために職員一丸となって皆様の信頼にこたえるケアや活動を行って

まいります。今後ともどうぞよろしくお願い申し上げます。

株式会社ハラケアシステム　代表取締役社長　原 秀直

宮崎サンシャインズは、昨年立ち上がった独立リーグ「九州アジアリーグ」に

所属する宮崎を本拠地にしたプロ野球チームで、今年が記念すべき初年度の

シーズンでした。

ただ、プロ野球選手とはいえ、独立リーグの選手たちは、シーズンオフとなれ

ば自分たちで働く場所を探して生活していかなければなりません。

そこで、サンシャインズの金丸監督から選手たちの働く場所について相談を

受けた野球好きの弊社の社長が、　ぜひウチで受け入れさせてください!!　

と快諾したところ、今回1人の選手をたでいけ至福の園のスタッフとして

受け入れることになりました!!

　　今回たでいけ至福の園で働くことになったのは、

　　シュアなバッティングが売りの内野手

　　背番号23番　福田 虎太郎選手

初めての介護現場での仕事に最初は戸惑っていたものの、

福田クンの優しい性格が至福の園にはピッタリ合った様子。

徐々に利用者様との接し方のコツも得たようで、

今では、すっかりたでいけ至福の園のスタッフになってくれています＾^

仕事をしながら、NPBのプロ野球選手を目指していくのは至難の業。

それでも頑張る福田選手をハラケアシステムは全力で応援したいと思います。

来シーズンが始まれば、利用者様を連れて

福田クンの応援に行くのが皆さんの目標になりました。

新入社員はプロ野球選手！？

がんばれ!! 福田 虎太郎選手!!

皆さんは「宮崎サンシャインズ」というプロ野球チームをご存じですか？
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◀ 至福の園
ホームページ

◀ 至福の園
Facebook

◀ 至福の園
Instagram

日々の情報から採用情報まで

情報もりだくさん！

入職して1年半、介護職としては13年と半年になりました。入職
したタイミングで訪問介護の仕事を希望し、手と手で働かせて
いただいています。在宅支援は奥が深く、学ぶことばかりの毎日
ですが、職員をはじめ利用者様やご家族様からのお言葉が活力と
なっています。選んでくださった利用者様に「利用してよかった」
と思っていただけるよう、これからも笑顔と感謝の気持ちを
持って、共に歩んでいきたいです。

［ 訪問介護手と手　介護福祉士 ］

上園  歩 Ayumi Uezono

今年の1月に入職いたしました。素晴らしい
利用者様や先輩方に囲まれて楽しい毎日の中
で学びも多く、日々充実しています。チーム
ワークを大切にしながら利用者様がいつまで
も自分らしく過ごせるお手伝いが出来れば
と思っています。よろしくお願いします。

［ たでいけ至福の園　介護福祉士 ］

上野  良太 Ryota Ueno

目指せ！
「たでいけ至福の園美術館」!!

今年4月から始まった農業高校の生徒さん

と一緒に行っている畑作り。夏野菜は

大成功でしたので、今度は大根やジャ
ガイモなどを育てています♪利用者の
皆様も 　畑はどうなったか？　 そろそろ

草を抜かんといかん　と気にかけてくださり、何より生徒さん

達との交流を楽しみにされているようです。先日は玄関前の

花も一緒に植え替えていただきました！色とりどりの花と高校

生と利用者様の明るい笑い声にパワーをいただいて、

とても華やかな玄関アプローチになりました。

農作業や園芸を通しての高校生との交流を

これからも続けていきたいです。

「芸術の秋」ということで、
たでいけ至福の園でも作品作りが盛んです。

書道や絵葉書、手芸などなど。今月開催される三股町文化祭

にも出品予定です。施設内にも新しい展示が増えて華やかに

なってきました。今後も作業療法士を中心に皆さんの作品を

定期的に展示していこうと計画中です。

今後もどんな作品ができるのか！？お楽しみに♪♪

職員紹介

今年も東小に行ってきました!!
都城市立東小学校で毎年開催されている職業体験イベント「キッズ

ワークショップ」に今年も  介護 ・ リハビリ ・ 栄養士 ・ 調理師  の

精鋭部隊（！？）で参加させていただきました。

小学生にとっては普段馴染みが少ないであろう私たちの仕事です

が、体験を通して興味をもってもらえたようで、楽しそうに参加して

くれました。今回で5回目となるこのイベントですが、毎年参加させ

ていただくたびに私たちにとっても自分たちの仕事を見直すきっか

けになっています。介護施設でのお仕事をもっともっと子供たちに

知ってもらって、いつの日か１人でも私たちと一緒に働く方が出てく

れたら、こんなにうれしいことはありません。東小学校の先生方、

PTAの皆さん、子供たち、ありがとうございました。

都城農業高校との
連携が進んでいます


